



**UNIVERSIDAD UDS**

**NOMBRE DEL ALUMNO: OLGA  
DELFINA CHABLE GARCIA.**

**MATERIA: BIOÉTICA**

**DOCENTES: ENRRIQUETA ISLAS  
HERNÁNDEZ**

**TEMA: GENERALIDADES DE LA  
ÉTICA**

**LICENCIATURA: ENFERMERIA**

**FECHA DE ENTREGA: 15-01-2023**

La bioética, se define como un conjunto de principios morales, físicos y hay reglas que estudian a la conducta humana en el campo de la vida y la salud, que busca acuerdos racionales entre personas como religiosas o ateas. Y también promueve a la diversidad a tratar de alcanzar acuerdos razonables, entre posturas dentro de una discusión que parta de mínimo compartidos.

Es también libre de influencias políticas, religiosas y económicas. Para poder tomar conciencia de los innumerables dilemas y problemas que entran en consideración con el respecto a la vida en especial la humana y a la dignidad del ser humano.

## DESARROLLO

La ética es un análisis sistemático y crítico de la moralidad, de los factores morales que guían la conducta humana en una determinada práctica, sociedad o grupal. La ética también nos habla de los valores, reglas y deberes morales aun análisis ético y están en relación con los intereses humano básico y las valores morales pueden cambiar el razonamiento moral en efecto la ética ha evolucionado y sea caracterizado ha cambiar los valores y las convenciones morales entre los seres humano y su entorno social, también nos dice que hay definiciones que habla de la vida como un conjunto de fenómeno de relaciones y funciones aun organización o actividad especial a una manera de ser. Es preciso tener en cuenta que los valores son el producto condensado de experiencias y de circunstancias que han ido configurado, a lo largo de generaciones, todo lo bueno, deseable e importante para grupos humanos muy diversos. También comprende aspectos filosóficos, científicos, sociales, antropológicos, psicológicos, técnicos, legales, del cuidado de la salud y de la investigación en salud. La ética abre juicios de valores buenos y malos. Ellos a punta a afirmar si algo es verdadero o falso en lo referente en persona moral. Nos habla de igual manera de que la valoración moral no es el pensar y el conocer sólo, si no también el querer y el actuar lo ético seda en la practica y no solo del espíritu humano .

Platón veía la relación entre alma y cuerpo accidental en la vida humana reconocía que ambos elementos eran inseparables, que realmente distinguía la vida humana la razón o alma racional, planteaba la política de que los hombres llegan hacer buenos y virtuosos por tres cosas, que son, la naturaleza y hábito y la razón.

Aristóteles también se percató y definió al hombre diciendo que por naturaleza es un animal político quien por naturaleza y no por caso de fortuna carece de ciudad y se considera también que es incapaz de vivir en sociedad a causa de su suficiencia. Dentro de una sociedad existen normas y reglamentos implícitos que todos seguimos o bueno deberíamos seguir; a estas normas se le denomina moral que son los que definen el bien del mal, o lo correcto de lo incorrecto. La moral nos enseña desde el exterior, cuando desde familia te dicen que cosas son buenas y que cosas son malas, en cambio la ética tiene un origen interior desde la conciencia del hombre.

La ética tiene como objeto de estudio de la moral, ya que esta leda fundamentos a las normas morales, es decir por que es malo hacer esto, además de esto establece criterios

para corregir la conducta humana y esta puede distinguir lo bueno y de lo malo. Dentro de una sociedad hay personas que quebrantan o simplemente pasan por alto esas normas, y es ahí donde intervienen dos constantes muy importantes, el juicio moral y el juicio ético.

El juicio moral determina la maldad del dicho hecho, es siempre un juicio personal, ya que es el individuo que determina si es bueno o malo, correcto o incorrecto y no necesariamente coincide con los demás, es ahí donde entra la ética a través de la conciencia ya que esta nos dice si actuamos bien o en dado caso actuamos mal. La ética es la ciencia del comportamiento moral del individuo. La ética se ocupa únicamente de los actos típicamente humanos, es decir, aquellos que dependen de la razón y de la libertad es permiternos estudiar el comportamiento humano en relación con la moral la existencia personal esta condicionada socialmente toda vez que es personificación individual de la vida social o genérica también es humano en el hombre y no solo porque se allí transformado y socializado a través del desarrollo histórico si no también ser el soporte natural de la persona lo que le confiere valor y dignidad también nos habla del individuo y de la humanización esto nos dice que es un proceso evolutivo y maduración de las capacidades emocionales de la reflexión humana en la dignidad de la persona nos habla que la dignidad es algo sustancial que nadie puede ser esclavo ni tan siquiera por voluntad propia o por contrato y no podemos de ninguna manera perder tal dignidad en pocas palabras la dignidad significa que un individuo siente respeto por si mismo y se valora al mismo tiempo, no obstante desde un punto de vista jurídico la dignidad es un concepto nuevo también nos habla de la diferencia entre la dignidad odontológica. Es decir que la persona tiene una dignidad odontológica es afirmar que goza de una dignidad que es merecedora de un respeto de una consideración. También nos habla de la profesión de enfermería que fue moldeando su propio perfil ético a lo largo de la historia por lo tanto la ética como juicio crítico de valores necesita reunir ciertas condiciones para influir en las acciones morales de la persona, la enfermería también estableció su código de ética este código fue adoptado por el consejo de representantes nacionales, también nos habla de los derechos humanos que nos habla de los regímenes con la revolución francesa y aparición del estado liberal, constitucional, democrático, y representativo de igual manera nos dice que el derecho humano son clasificados atendiendo diversos criterios como al origen contenido por la materia a que se refiere es conveniente indicar que la agrupación de los derechos humanos en generaciones NO significa que alguno tenga mayor o menor importancia sobre otro pues todo ello se encuentra en la dignidad humana del principio y fin alcanzado. La bioética surge por tanto como un intento de establecer un puente entre ciencia experimental y humanidad.

Concluyo que podemos definir el valor como la conceptualización de una relación de sentido positivo entre las cosas o algún campo de realización humana en esta experiencia entendemos que debemos tener un código de ética y moral, tener un personal motivado y adecuado en los principios éticos y se deben aplicar procedimiento que aseguren y documenten esto principios y que se cumplan en la practica diaria en tu vida.